



Herrn  
Bezirksbürgermeister  
Marco Pagano

Frau  
Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

**Bezirksvertretung Kalk**  
Kalker Hauptstr. 247-273  
51103 Köln-Kalk

**Markus Klein**  
Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion  
E-Mail: [markus\\_klein@koeln.de](mailto:markus_klein@koeln.de)

**HP Fischer**  
Fraktionsvorsitzender der Fraktion DIE LINKE.  
E-Mail: [Linke-BV8@stadt-koeln.de](mailto:Linke-BV8@stadt-koeln.de)

**Daniel Bauer-Dahm**  
Fraktionsvorsitzender der Fraktion B 90/Die Grünen  
E-Mail: [daniel.bauer.dahm@gmail.com](mailto:daniel.bauer.dahm@gmail.com)

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 07.02.2019

**AN/0187/2019**

**Änderungsantrag gem. § 13 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	07.02.2019, <b>zu</b> TOP 8.1.2 <b>-Tischvorlage-</b>

**Umbenennung der Heinrich-Lersch-Straße in Köln-Neubrück  
Gemeinsamer Änderungsantrag der SPD-Fraktion, der Fraktion DIE LINKE. und der  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 07.02.2019**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Änderungsantrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Kalk aufzunehmen:

Der Beschlussvorschlag aus der Beschlussvorlage (Vorlagen-Nr. 4172/2018) erhält folgende neue Fassung:

- 1. Die Bezirksvertretung Kalk beschließt, die Heinrich-Lersch-Straße in Köln-Neubrück umzubenennen.**
- 2. Die Bezirksvertretung Kalk beschließt, vorbehaltlich einer positiven Prüfung durch das zentrale Namensarchiv, die Straße nach „Käthe-Schlechter“, der ersten DGB-Kreisfrauenausschuss-Vorsitzende, zu benennen. Sollte diese Prüfung negativ verlaufen, erfolgt die Umbenennung in die bereits geprüfte Straßenbezeichnung „Regine-Hildebrandt-Straße“.**

**Die Umbenennung tritt ein Jahr nach der Bekanntgabe im Amtsblatt der Stadt Köln in Kraft.**

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

*gez. Markus Klein*

Markus Klein  
SPD-Fraktionsvorsitzender



HP Fischer  
Fraktionsvorsitzender  
der Fraktion DIE LINKE.



Daniel Bauer-Dahm  
Fraktionsvorsitzender  
der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen